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Résumé 
 

La reconnaissance d’empreintes digitales est une technique biométrique mature pour toute 

application d’identification ou de vérification d’individus. Dans ce mémoire, nous décrivons 

l’extraction et la représentation d’empreintes digitales [4] dans un système automatique 

d’authentification à carte puce .le modèle de l’empreinte digitale est stocké dans la carte à 

puce et le protocole de comparaison s’effectue sur cette dernière ce qui assure une 

authentification rapide et sécurisée et respecte la vie privée des individus. 

 

Mots clés : Biométrie, authentification, empreintes digitales, extraction de minuties, carte 

à puce, Sécurité des systèmes biométriques. 

  

Abstract 

Fingerprint recognition is a mature biometrical technique for all application of authentication 

and identity verification.in this memory we describe the extraction and representation of 

fingerprint characteristics in automatized authentication system based on a series of 

algorithms in domain of image processing. The program is genuinely designed for the 

comparison inside a smart card to assure a quick and secured authentication and preserve 

private biometric information of the person. 

 

Keywords: biometrics, authentication, fingerprint, extraction of minutia, smart card, 

biometric system security 
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